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Piano delle opere pubbliche: avviata
(non senza polemiche) la trattazione

D
opo una serie di
polemiche che
sono andate dal ri-

tardo dell'apertura dei la-
vori d'aula alla situazione
del Paolo Borsellino dove
sono volate parole grosse
tra il presidente del Consi-
glio Enzo Sturiano e i con-
siglieri Flavio Coppola e
Rino Passalacqua, si è pas-
sati alla trattazione del
Piano Triennale delle Opere Pubbliche introdotto dal-
l'assessore al ramo, Arturo Galfano. L'esponente della
giunta ha anticipato che la previsione è quella di un
complessivo impegno ammontante nel triennio ad oltre
365 milioni di euro, mentre per l'annualità corrente si
prevede una spesa di oltre 55 milioni. Galfano ha anche
illustrato i fondi di entrata per il settore. “L'argomento
più importante è quello relativo al mutuo da accendere
di oltre 2 milioni – ha detto –, riguarda il settore idrico
oltre che il rifacimento della via Scipione l'Africano e
5 isole ecologiche interrate”. Poi Galfano ha parlato di
lavori in essere citando la via De Gasperi non bitumata.

Rifacimento di segnaletica
verticale e orizzontale. A
fine estate inizieranno i la-
vori per il monitoraggio
della poseidonia frutto della
vecchia amministrazione.
Sono terminati i lavori di
pavimentazione e l'asfalto
del cimitero urbano, appro-
vato dal precedente consi-
glio. Galfano ha anche
concluso affermando che la

pochezza dei fondi a disposizione non permette che in-
terventi quasi esclusivi di messa in sicurezza. “Marsala
è un cantiere e occorreva una regolamentazione – ha
detto l'assessore – abbiamo fatto una nuova delibera-
zione”. Al termine si è aperto il dibattito sono interve-
nuti Pino Ferrantelli (mettere in sicurezza i marciapiedi
di via Del Fante, risolvere il problema della viabilità
nella via Roma). Flavio Coppola che ha ricordato
come è necessario intervenire sulla manutenzione
della rete idrica. Poi è intervenuto sulla viabilità nella
zona di via Del Fante e dei disagi della limitrofa via
della Saline. [ ... ]                        ...continua in seconda

L'ASSESSORE MILAZZO: “SI TRADISCE IL PATTO CON LA CITTÀ. NESSUN MUTUO PER RIFARE STRADELLE”

D
omenica ricorderemo il 29° anniversario
dalla Strage di Capaci. Era il 23 maggio del
1992 quando Cosa Nostra fece saltare un

pezzo di autostrada con un'esplosione di una potenza
impressionante, travolgendo le auto su cui viaggia-
vano Giovanni Falcone, Francesca Morvillo, Rocco
Di Cillo, Vito Schifani e Antonio Montanaro e deter-
minando il ferimento di altre 23 persone.[ ... ] 

...continua in quarta
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A PETROSINO RESTANO 6 CONTAGIATI. IN 24 ORE 52 GUARITI IN PIÙ IN PROVINCIA

Coronavirus: a Marsala netto calo, 119 casi
N

uovi dati dell’emergenza Coro-
navirus in provincia di Trapani,
aggiornati al 21 maggio. Questi

i contagi suddivisi per i 24 Comuni del
trapanese: Alcamo 87, Buseto Palizzolo
3, Calatafimi Segesta 20, Campobello di

Mazara 10, Castellammare del Golfo
23, Castelvetrano 47, Custonaci 1, Erice
48, Favignana 2, Gibellina 6, Marsala
119, Mazara del Vallo 57, Paceco 24,
Pantelleria 1, Partanna 2, Petrosino 6,
Poggioreale 0, Salaparuta 0, Salemi 11,

Santa Ninfa 1, San Vito Lo Capo 4, Tra-
pani 101, Valderice 14, Vita 0. Il totale
degli attuali positivi è di 587 casi, ancora
un calo nei contagi in provincia. I dece-
duti sono 326, mentre i guariti sono
12.749, ovvero 52 persone che hanno

sconfitto il Covid nelle ultime 24 ore.
Un ricoverato in terapia intensiva, i ri-
coverati negli altri reparti Covid Hospi-
tal sono 36 (-1). I tamponi molecolari
effettuati (dato parziale) sono 259, i test
per la ricerca dell’antigene, 148.

L
a Società Siciliacque rende
noto che martedì 25 mag-
gio, a partire dalle ore 7, è

stato programmato un intervento

nell'Acquedotto a servizio delle
Isole Egadi, cui è pure allacciata
una parte del territorio comunale
del versante nord. Il Servizio

idrico municipale comunica che
alla momentanea interruzione
dell'erogazione dell'acqua sarà in
particolare interessata c.da San

Teodoro. Qui, potrebbero verifi-
carsi alcuni disagi nell'approvvi-
gionamento idrico nell'arco della
suddetta giornata.

Intervento all'acquedotto, disagi idrici nel versante nord il 25

[ Piano delle opere pubbliche: avviata (non senza polemiche) la trattazione
] - “Occorrerebbe dare priorità a quella zona piuttosto che via Scipione l'Afri-
cano. Che intenzione abbiamo di fare sulla via Roma? Via del Fante non è una
necessità urgente”. In seguito è intervenuto l'assessore Michele Milazzo che
ha ricordato che l'accordo di maggioranza è un impegno. “Oggi ascolto posi-
zioni che vanno oltre. Così rischiamo di tradire l'impegno con i cittadini. Non
consentirò impegni per rifare “stradelle” e quant'altro. Nessun mutuo verrà ac-
ceso per queste iniziative”. Per l'opposizione è intervenuto Rino Passalacqua.
“Nel piano triennale non c'è alcuna idea di città. Si tratta di un documento che
è il nulla. Ci stiamo indebitando per via Scipione l'Africano, quando ci sono
tante criticità in città. Inoltre circolano voci che il sindaco vorrebbe ritirare la
proposta”. Sempre per la minoranza è intervenuto Nicola Fici che ha detto

come l'intervento dell'assessore Michele Milazzo è stato rivolto ai consiglieri
di maggioranza. “Sul porto vorrei comprendere se i soldi del progetto sono in-
seriti nel Piano Triennale. Occorre intervenire sulla riqualificazione della via
Mazara”. Gabriele Di Pietra ha ricordato come l'aula ha votato favorevolmente
l'istituzione di una verifica sui finanziamenti del passato Bilancio. Sulla isole
ecologiche interrate Flavio Coppola si è chiesto se la spesa è urgente visto visto
che poi ci vorrebbero anche i fondi per la manutenzione. “C'è il rischio di au-
mentare la tariffe della tassa a carico dei cittadini. Le isole ecologiche non
erano nel programma del sindaco”. Anche Di Pietra ha manifestato perplessità
sulle isole ecologiche. Il consiglio viene poi rinviato con nuova convocazione
per lunedì e martedì 24 e 25 prossimi. Come ternime ultimo per presentare
emendamenti al piano triennale è stato individuato lunedì alle ore 10.

CONTINUA DALLA PRIMA

PER IL CIRCOLO LOCALE L'AMMINISTRAZIONE DEVE PUNTARE SUL CONTRASTO DEL FENOMENO

Lega Marsala: "Abbandono indumenti,
urgente installazione di più contenitori"

D
a un paio di settimane si assiste all’abbandono di indumenti usati davanti l’isola ecologica posizionata al Salato,
nel litorale di Marsala, ma anche accanto ai pochi contenitori colorati differenziati collocati sul territorio. La se-
zione Lega Sicilia per Salvini Premier di Marsala propone all’Amministrazione comunale l’installazione urgente

di nuovi e ulteriori contenitori per la raccolta del tessile e degli indumenti usati da collocare sia per strada che nei vari
centri di raccolta e l’avvio di una necessaria campagna di comunicazione e informazione per la cittadinanza.
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SI È PARLATO DI USO DI DROGHE, BULLISMO E CODICE DELLA STRADA

La “Mazzini” a lezione di legalità
con il Comandante dei Carabinieri

N
ell’ambito delle iniziative promosse per la
Settimana della legalità, gli alunni della
scuola “G. Mazzini” hanno incontrato in

streaming  il comandante  della Compagnia Cara-
binieri di Marsala Guido Romano Rosadoni. In-
sieme hanno dialogato su temi scottanti quali la
tutela dell’ambiente, lo spaccio e l’uso di sostanze
stupefacenti, il bullismo e il rispetto del codice della
strada. L’incontro ha voluto dare un importante
contributo alla formazione civica degli studenti, che
hanno partecipato attivamente, dimostrando parti-
colare sensibilità ai delicati temi trattati, cogliendo
l’occasione per esporre le proprie curiosità e per
fare domande. L’iniziativa è stata dunque molto
fruttuosa ed ancora una volta il dialogo aperto e

franco tra giovani ed istituzioni ha mostrato tutta la
sua utilità. L’auspicio del comandante, a chiusura
dell’incontro, è stato quello di poter organizzare, fi-
nita l’emergenza epidemiologica, degli incontri in
presenza per continuare a promuovere nelle gene-
razioni future il senso della legalità.

LE AUTRICI DEL TERRITORIO SI CONFRONTANO SU DIVERSE TEMATICHE TRATTATE NEI LORO TESTI

Il Maggio dei Libri “in rosa”, incontri al Pascasino
I

l “Maggio dei Libri. La lettura in Rosa: scrittrici
in primo piano” è il ciclo di incontri organizzato
dal Liceo “Pascasino” di Marsala diretto da

Anna Maria Angileri. Gli studenti avranno l’occa-
sione di incontrare alcune scrittrici del territorio e
confrontarsi sui temi trattati nei loro libri. Ieri si è
svolto il primo incontro con Giorgia Tribuiani che
ha presentato il suo ultimo libro “Blu”; martedì 25

maggio, alle 16.30, l’incontro con l’autrice Rossana
Titone che presenta il suo lavoro “Democrazia in Bi-
lico” in cui interverranno gli alunni del “Pascasino”
e dell’Istituto “Abele Damiani”; lunedì 31 alle 16.30
si terrà il convegno “Ti racconto il mio rapporto con
la lettura in un anno di pandemia”; all’evento inter-
verranno Roberta Maltese, docente di Scienze
Umane e Filosofia, Milena Cudia, direttrice della

Biblioteca Comunale di Marsala che parlerà dell’ef-
fetto pandemia sulle biblioteche pubbliche e la psi-
cologa Lijia Genovese che parlerà di “Funzione
terapeutica della lettura”. Interverranno con le loro
riflessioni, che saranno argomento di dibattito con
la psicologa e i docenti, gli alunni della Scuola
Media “G. Mazzini” e degli istituti comprensivi
“Sirtori" e “Sturzo-Asta”.

Il Tennistavolo Marsala ai Campionati di Riccione

S
i è concluso a Gela l'ultimo torneo regionale valevole per la qualificazione ai Campionati Italiani di Tennistavolo
che si svolgerà a Riccione a fine giugno. Nella 6 ctg gli atleti dell'ASD "Germaine Lecocq", Daniele Dattolo,
Mirco Cundari e Vincenza Di Girolamo, hanno ben lottato nella fase a gironi ma non sono riusciti a qualificarsi.

Mentre nella 5 ctg Claudio Amato ha centrato un 3 posto, in 4 ctg Alessandro Amato ha dovuto cedere agli ottavi di
finale per un problema fisico. Prossimo appuntamento i Campionati Italiani a Riccione dal 23 maggio all'11 giugno. Gli
atleti della "Lecocq" che parteciperanno sono: Toutaoui Staouti, Sergio Bellafiore e Saladino Michele (categoria 6); An-
tonino Gandolfo, Claudio Vincenzo Amato, Tommaso Maggio (cat. 5); Alessandro Amato ( cat. 4).
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LA SOCIETÀ SPORTIVA MARSALESE HA RICEVUTO IL PREMIO “CHALLANGE”

Trofeo Optisud, primo il Cadetto
Vittorio Lentini della Canottieri
D

opo le due tappe di Crotone e Formia, lo scorso
weekend si è svolta a Roseto degli Abruzzi la
terza e ultima tappa del Trofeo Optisud 2021,

riservato alla classe di Vela Optimist. La Società Ca-
nottieri Marsala, con la giovane squadra capitanata
dall’istruttore Davide La Vela, è riuscita ad emergere
con la bellissima vittoria, nella categoria dei Cadetti, di
Vittorio Lentini, che si è imposto sugli avversari dimo-
strando una grande grinta e determinazione. Grandi

soddisfazioni anche
tra gli Optimist:
Yusei Castroni ha
conquistato il terzo
posto in classifica
generale. Premiati
anche i protagonisti

della vela italiana e i circoli a seconda i meriti. La Ca-
nottieri è stata insignita del premio “Challenge”.

EMILIO BUONOCORE AFFIANCHERÀ MARIO CASCONE PER IL DERBY SERIE A

Juve-Inter Femminile, l'assistente
arbitro è Buonocore dell'AIA Marsala

D
omenica 23 maggio, alle 12.30 c’è il derby
d’Italia, Juventus-Inter serie A Nazionale
Femminile per la precisione. La gara si gio-

cherà allo Juve Training Center di Vinovo (TO) e
l'assistente dell'arbitro Mario Cascone di Nocera In-
feriore, sarà Emilio Buonocore della  sezione AIA di
Marsala, protagonista di una stagione piena di nume-
rose attività in tutti i vari campionati. 

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

C
apitan Ilaria Demichelis della Sigel Volley Marsala, in rappre-
sentanza delle compagne, ha omaggiato di un pallone da gioco
autografato dall’intera squadra edizione 2020/2021 Giulia Ta-

borre, capitano dell’Under 17 del Marsala Volley Project. Giulia, oltre
ad avere adempiuto nelle gare interne della Prima Squadra al “servizio
palla” a bordocampo, è una tra le ragazze alla quale va riconosciuto l’im-
pegno e l’abnegazione che rivolge alla Pallavolo.

[ La lezione di Giovanni Falcone ] - Una delle pagine più
cupe e drammatiche della storia italiana recente, in un anno
segnato da una crisi politica irreversibile che avrebbe de-
terminato il crollo della Prima Repubblica. I mesi successivi
furono segnati da altre stragi e altri lutti, da via D'Amelio
alle città d'arte e mai come in quegli anni la sensazione di
una resa dello Stato sembrò vicina. Di quella stagione sono
rimasti numerosi punti interrogativi, a proposito di respon-
sabilità e connivenze istituzionali, solo parzialmente emerse
nel processo sulla Trattativa. Resta anche il mistero della
latitanza di Matteo Messina Denaro, il boss castelvetranese
legatissimo ai corleonesi, che era stato inviato a Roma per
uccidere Giovanni Falcone qualche mese prima della Strage
di Capaci, salvo poi venire fermato perchè Riina decise che
il giudice palermitano doveva essere ucciso in Sicilia. Qual-
cuno di questi misteri, probabilmente, se lo sarà portato de-
finitivamente dietro l'ex sindaco di Castelvetrano Antonio
Vaccarino, deceduto pochi giorni fa e a lungo protagonista
di un carteggio riservato con Messina Denaro, sotto la co-
pertura dei servizi segreti. Ma il vero tenutario della memo-
ria storica di Cosa Nostra e dei suoi rapporti con le più alte
sfere istituzionali è proprio il boss castelvetranese, latitante
da 28 anni. E proprio la quantità di informazioni di cui Mes-
sina Denaro è a conoscenza rappresenta, a parere di molti,
un elemento determinante per la propria libertà. L'eredità
di Giovanni Falcone è invece presente e viva in una parte
consistente della popolazione, che il 23 maggio del 1992
fece una scelta di campo, diventata definitiva 57 giorni dopo,
con l'omicidio di Paolo Borsellino. Non è un caso se la mafia
si è ritrovata costretta a mutare campo d'azione, rinun-
ciando, a partire dal '95, alla strategia stragista. I fatti, però,
hanno dimostrato come abbia continuato ad essere presente
nel tessuto economico, sociale e politico. “Segui i soldi e
troverai la mafia”, insegnò Giovanni Falcone negli anni
ruggenti del pool di Palermo, indicando una direzione che
può tranquillamente essere applicata anche al nostro pre-
sente. Dalle nostre parti, ad esempio, appare chiaro che le
famiglie mafiose abbiano puntato tutto su droga e rifiuti,
mentre adesso – verosimilmente – si preparano a intervenire
sul post pandemia, approfittando da un lato delle nuove po-
vertà, dall'altro delle grandi opere finanziate con il Recovery
Plan. Di questo, soprattutto, si dovrebbe parlare in queste
ore, per rendere un reale omaggio al sacrificio di uno tra i
più coraggiosi e integerrimi servitori che lo Stato italiano
abbia mai avuto e per testimoniare di averne compreso la
lezione. Viceversa, ancora una volta, si finirà per consumare
una celebrazione fine a se stessa, di quelle che alla mafia
non recano proprio nessun disturbo.  

La Sigel premia Giulia Taborre
della Marsala Volley Project


